

patriotiques et obseques des cretaire : Maxime Perie ; secre- Pierre Ruelle qui ont des connais- tats aux presidentiennes.

VAZERAC

Des pétanqueurs discrets, mais très bien classés

Le terme de la saison boulistique s'est déroulé jeudi 11 novembre avec les phases finales de la coupe de l'Amitié. Cette saison a été positive pour le club avec des résultats satisfaisants permettant le maintien de nos équipes en championnat des clubs en première et troisième divisions départementales, ainsi qu'une honorable troisième place en coupe de l'Amitié. Maintenant, place à la pré-

paration de la saison 2022 avec certainement une nouveauté et la création d'une équipe féminine en championnat des clubs. L'assemblée générale du club aura lieu dimanche 5 décembre. Elle est ouverte à ceux qui veulent prendre contact pour le rejoindre. Les précisions seront données dans nos colonnes, le moment venu.

Un club qui fonctionne très bien et gagne !/Photo DDM, Pierre Baffalie



28